



なれば・思ひ出す水  
バス・トス移住地に  
ブールを構築

水泳日本の卵養成

“こんな暑い日に水しぶきを浴びて泳いだら……”水の日本、海の母國をそぞろに想ひ憶れる頃、娘の在住者の努力奉仕で開拓され、長々三百米内外であるがこの道の導く處に橋があり、橋の上手に三米の酒が落としてあるが近傍に珍らしく飛沫なげて涼味たたいてゐる風致はそのままに手には餘りに惜しいと云ふので種々頭をひれた結果、幸に水量も豊富なので茲にアーチ構築したる立場、南野、井上、齊藤等の運動好きが奔走して具體案成り目下測量中であるが、近く工事に着手する筈である。日本は断然世界水泳界を壓すたるに於ける身が廣い、海外に在る我々近所が斯くての猛者が相居るんだが、スキーに雪がないとの同じく水に恵まれぬ爲あたら實力を死滅してある、然るに今回移住地内にしかも市街地近くに自然浴び乍り泳げる格好の場所が遇見付かり愉快に堪ない……”

一完成の曉はマストスに名物が又一つ増へる譯で、幸ひ同移住地農事試験所の井上農學士は斯考へてゐるのは北バラナ農村農

北バラナ地方の  
小麦栽培

【三】 岩の成績が非常によく乾燥に強いためである。

鶴川農務局でも品種については研究中であるが當地方としては氣候及び農業經營の關係即ち咖啡生産も、乾燥に抵抗する力の強い作物として栽培する事が見て、最も旱生種が適してゐる結論である。

本年度配布したアトランチコ種

は四月は乾燥期で降雨少く、播種に困難であり、六月に入つて、播種は乾燥期が遅れて後作物であ

る、フェロモン玉蜀黍、米、穀、である。

地帶前を通つてサニアン二區に通ずる直通道路が同區第一組、第二組の在住者の努力奉仕で開拓され、長々三百米内外であるが

では去る十一月四日同移住地に

地帶前を通つてサニアン二區に通

ずる直通道路が同區第一組、第二

組の在住者の努力奉仕で開拓され、長々三百米内外であるが

では去る十一月四日同移住地に

地帶前を通つてサニアン二區に通

ずる直通道路が同區第一組、第二

</div



